



Diputado al Parlamento Europeo

Fundación Princesa de Asturias  
Premio de Cooperación Internacional  
General Yagüe, 2  
33004- Oviedo, Asturias  
España

27 de mayo de 2016

Estimados miembros del jurado:

Mediante esta carta me complace apoyar la candidatura del Programa Mundial de Alimentos (WFP por sus siglas en inglés) al Premio Princesa de Asturias 2016 por su singular aportación contra el hambre a nivel internacional.

WFP es la mayor organización humanitaria de lucha contra el hambre en el mundo y trabaja para que niñas, niños, mujeres y hombres tengan acceso en todo momento a alimentos nutritivos para gozar de una vida activa y saludable. Cada año, WFP proporciona asistencia alimentaria a alrededor de 80 millones de personas en una media de 80 países. En numerosas situaciones y en especial en las emergencias humanitarias, su trabajo salva vidas.

WFP está en la primera línea de las grandes emergencias, ya sean causadas por conflictos armados o por amenazas naturales. En Siria, por ejemplo, WFP facilita alimentos a unos 4 millones de personas cada mes, incluyendo en zonas de difícil acceso. En los países vecinos, 1,5 millones de refugiados sirios se surten de comida en comercios locales gracias al apoyo que mes tras mes reciben de WFP. Actualmente también en Irak, Yemen, Sudán del Sur, o en las zonas de África, América y el Pacífico más afectadas por el fenómeno El Niño la actividad de WFP es clave para las vidas de millones de personas en situación vulnerable.

WFP es una organización *de terreno*, y gracias a su capacidad logística, sus medios aéreos y la observación de los principios humanitarios, supera los obstáculos para facilitar no solo asistencia alimentaria, sino también suministros y acceso para otras organizaciones.

Quisiera mencionar en ese sentido su vinculación con España, ya que el puerto de Las Palmas de Gran Canaria acoge una base logística de WFP. Dicha base presta un servicio clave para el trabajo humanitario y de desarrollo en África occidental, como se puso de manifiesto en las recientes operaciones contra la epidemia del virus Ébola, entre otras.



PARLAMENTO EUROPEO

Diputado al Parlamento Europeo

WFP se esfuerza para que su asistencia impulse beneficios a largo plazo y por ello una de sus prioridades es fortalecer las capacidades de los gobiernos en la lucha contra el hambre. Además, apuesta por la innovación en la búsqueda de soluciones que rompan el ciclo intergeneracional del hambre. Como ejemplo, las comidas escolares que WFP ofrece a 18 millones de niños y niñas en 65 países, que no solo contribuyen a mejorar su nutrición sino su educación al suponer un poderoso incentivo para la asistencia a clase.

En definitiva, por su humanidad atendiendo a millones de personas, por su capacidad técnica y logística y sobre todo por su compromiso con el reto del Hambre Cero, WFP es una organización de referencia a nivel internacional. Permanezco a su disposición para cualquier información adicional que puedan requerir.

Atentamente,

**Javier NART**  
Miembro del Parlamento Europeo  
CIUDADANOS  
Grupo ALDE

**Carolina PUNSET**  
Miembro del Parlamento Europeo  
CIUDADANOS  
Grupo ALDE